



# スクラム

## 体育大会に向けて

コロナ第5波のため2学期に入ってすぐに休校となり、どうなることかと思っていましたが、徐々に感染者数も減ってきて来週には体育大会が（短縮版ではあります）実施される予定です。

先週は各クラスから有志の人が集まって、学級旗を作成してくれました。

引き続き感染予防対策をしっかりと行いながら、体育大会そして学校生活を楽しみましょう！



学級旗づくりに参加してくれたみなさん  
お疲れさまでした。ありがとうございます！

### 保護者の皆様へ

すでにお知らせしておりますが、9月30日（木）に予定されている体育大会は保護者の方の観覧はできない形での開催となってしまいました。誠に残念ではございますが、ご理解の程よろしくお願ひいたします。

また、体育大会の実施に伴いまして、**当日30日（木）・翌週10月4日（月）・予備日の5日（火）**は、給食はありませんので、昼食（弁当等）のご用意をよろしくお願ひいたします。

10月1日（金）には、**英検**が実施されます。**2年生は無料で全員受検**します。せっかくの機会ですので、この週末は合格をめざしてしっかり勉強をするように、ご家庭でもお声がけください。

## 8/30～9/17 教育実習

本来なら6月に実施予定だった教育実習でしたが、2学期に延期になっていました。今年度は5名の先輩が実習をしました。(実習生のみなさんは全員新北野中学校の卒業生です。)

2年生には英語科の山井先生と社会科の萩野先生の2名が来られていて、授業だけではなく部活動や学級旗づくりにも参加してくれました。お話しする機会はありましたか?

みなさんへのメッセージが届きました!

教育実習の三週間ありがとうございました。授業をつくることってこんなに大変なのかと改めて感じつつも、みなさんと授業をできることがこんなにも楽しいのかと感じることもできた三週間でした。

授業をつくることや先生としてこれから働く上で大切なことを学ぶことができたのは、特に二年生の方々のおかげです。みなさんにお書きいただいた英語の自己紹介カードは一人一人最終週に読ませてもらいました!

ユニークな趣味がある人や、たくさん英語を書く人、素敵なお絵を描く人などがいて、読んでいて楽しかったです!

時間があればカードを見ながら話をしたかったくらいです! サインやメッセージなどを書いたので見てください!

**I was happy to be with you!**

(一緒に時間を過ごせて楽しかったです!)

もし何かの機会で会うがあれば声をかけてください!

やまのい じゅんぺい  
山井 悟平



「どんな時もワクワクして下さい!」私が学年集会でみなさんに送った言葉です。

ワクワクするために何事にも挑戦してみて下さい。もし、三日坊主で終わっても大丈夫です。

勇気を出して一步踏み出したことはまぎれもない事実で、「〇〇やってみた」という経験は一生残ります。一つがダメでも他を試してみるうちに、必ず「これだ!!!」というものが見つかると思います。

こんなにも充実した3週間は人生で初めてでした。学生生活に戻って改めて実感しています。みなさんと同じ時間を共有する事ができ本当によかったです。ありがとうございました。

はぎの  
萩野 こころ



裏面に各クラスの学級旗